

Inician normalización en stock de medicamentos de la Farmacia Comunal



Según información aportada desde el municipio, esta semana se inició el proceso de normalización en el stock de medicamentos de la Farmacia Comunal San Martín, luego de los problemas suscitados por la deuda detectada ante la Central Nacional de Abastecimiento (Cenabast) y otros laboratorios. "Durante estos últimos días se han adquirido medicamentos a través de la 'Compra Ágil', equivalente a una compra directa, para de esta forma evitar el bloqueo momentáneo que tenemos en algunos medicamentos por parte de la Central de Abastecimiento. Estoy tranquilo, porque han llegado fármacos en los últimos días. Por tanto, la gente puede comprar tranquila", explicó el alcalde Luis Mella.